

Polsek Rajadesa Gelar Binluh di Pengajian Mesjid Nurul Huda, Perkuat Edukasi Kamtibmas dan Kedekatan Polisi dengan Warga

Ciamis - CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM

Dec 8, 2025 - 10:33



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Rajadesa terus memperkuat upaya pembinaan dan penyuluhan kepada masyarakat sebagai bagian dari pelayanan publik dan pemeliharaan keamanan wilayah. Langkah tersebut diwujudkan melalui kegiatan Binluh pada pengajian di Mesjid Nurul Huda, Dusun Cikamuning, Desa Tigaherang, Kecamatan Rajadesa, Kabupaten Ciamis. Kegiatan berlangsung pada pukul 08.00 WIB hingga selesai, Senin (08/12/2025).

Kegiatan Binluh ini dilaksanakan oleh Ps. Kanit Binmas Polsek Rajadesa, Bripta Angga Sundara, yang hadir langsung di tengah jamaah pengajian untuk menyampaikan berbagai pesan kamtibmas. Program ini menjadi salah satu upaya proaktif Polsek Rajadesa dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama di tengah meningkatnya berbagai potensi kerawanan seperti curanmor, penipuan online, hingga risiko bencana alam seperti pohon tumbang pada musim penghujan.

Dalam pelaksanaan kegiatan, petugas menyampaikan ajakan kepada warga untuk kembali mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah kolektif menjaga keamanan lingkungan. Warga juga diimbau meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor yang kerap memanfaatkan kelengahan masyarakat, serta lebih berhati-hati terhadap modus penipuan online yang terus berkembang. Selain itu, mengingat intensitas hujan yang cukup tinggi, masyarakat diingatkan untuk memperhatikan keberadaan pohon-pohon rawan tumbang di sekitar pemukiman agar tidak membahayakan keselamatan.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Rajadesa IPTU Radius Windhu Astono, menyampaikan apresiasi atas kedekatan anggota dengan masyarakat melalui kegiatan Binluh ini. Ia menegaskan bahwa pendekatan dialogis dalam kegiatan keagamaan merupakan sarana efektif untuk menyampaikan edukasi kamtibmas secara langsung dan humanis. Polsek Rajadesa berkomitmen terus hadir memberikan pembinaan, pendampingan, serta respons cepat terhadap setiap laporan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan tentram.

Tanggapan positif datang dari warga setempat yang merasa terbantu dengan hadirnya petugas kepolisian dalam kegiatan pengajian. Warga menilai penyuluhan seperti ini menambah pemahaman mengenai pentingnya menjaga keamanan secara bersama-sama, sekaligus memberikan rasa tenang karena polisi menunjukkan kepedulian dan kedekatan dengan masyarakat di tingkat desa. Kehadiran petugas di tengah kegiatan keagamaan dinilai mampu mempererat hubungan serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.

Seluruh rangkaian kegiatan Binluh berjalan aman, tertib, dan kondusif. Polsek Rajadesa memastikan bahwa kegiatan pembinaan masyarakat akan terus dilaksanakan secara berkala sebagai wujud komitmen Polri dalam meningkatkan kualitas kamtibmas dan memberikan pelayanan terbaik bagi warga Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar